

y Toban se trasladaron al Rideau Hall en enero.

Gobernador General Saliente

Jules Léger, el Gobernador General de Canadá saliente, manifestó durante el Discurso del Trono el 11 de octubre pasado que pronto abandonaría su posición. Agradeció a los parlamentarios y a la población de Canadá por el "respeto y afecto" mostrado hacía él y su esposa durante su mandato.

El Sr. Léger, de 65 años de edad, fue nombrado a esta posición en enero de 1974; pocos meses después sufrió un ataque que afectó su dicción. Si bien fue capaz de desempeñar su responsabilidad oficial, su esposa Gaby le sustituyó en muchas de sus actuaciones orales, incluso la lectura del discurso del Trono. Durante la duración de su mandato, el Sr. Léger visitó las diez provincias de Canadá, los Territorios del Noroeste y el Yukón. Es hermano del Cardenal Paul-Emile Léger, ex-arzobispo católico de Montreal que dejó esta posición para trabajar entre los leprosos y pobres de Africa.



El Gobernador General retirado Jules Léger

Ministro visita Londres y Bruselas

El Secretario de Estado para Asuntos Exteriores Don Jamieson acudió a la reunión

ministerial del Consejo del Atlántico del Norte en Bruselas el 7 y 8 de diciembre pasado donde discutió con otros 14 ministros de relaciones exteriores de naciones miembros de la OTAN un gran número de asuntos de interés común.

En ruta a Bruselas, el Sr. Jamieson visitó Londres, donde mantuvo conversaciones con David Owen, Secretario Británico de Estado para Asuntos Exteriores y de la Mancomunidad y dirigió la palabra a la Real Sociedad de la Commonwealth. El 5 de diciembre se reunió con los jefes de misiones diplomáticas canadienses del oeste europeo.



El Gobernador General Ed Schreyer rodeado por su familia: (de izquierda) Jason, Lisa, Karmel y su esposa Lilly. Toban (así llamado por Manitoban) está sentado junto a él.

* * *